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Angst und Angstenergien           8.05.2023 

 

 

Hier spricht Erzengel Michael. 

Ich bin da, um euch aufzuklären; aufzuklären über Angst und Angstenergien.  

 

Ihr Menschen! 

Ihr kennt die Angst, denn euer Planet ist umhüllt mit einer Angst-energie. Auf eu-

rem Planeten, in euren Ländern, herrscht Angst, Schrecken. Es ist eine große, gro-

ße Herausforderung für euch Menschen, dass ihr dieser Angstenergie nicht unter-

liegt. Immer wieder seid ihr beschäftigt, euch aus dieser Energie herauszuholen, 

nicht in dieser Energie zu versinken. Und ich kann euch sagen: die Angstenergie 

sind Fremdenergien, die euch verunsichern; Fremdenergien, die euch eure Kraft 

rauben; Fremdenergien, die euch euren Schutz rauben.  

 

Und was geschieht mit euch, wenn ihr nicht mehr in der Mitte seid, wenn ihr kei-

nen Schutz habt?  

Ihr werdet schwach, ihr werdet manipulierbar, ihr werdet gefügig. Irgendwann, 

wenn ihr aus dieser Schwäche nicht mehr herauskommt, können diese Angstener-

gien mit euch machen, was sie möchten! 

Diese Angstenergien werden von Menschen ausgesandt, die sich der dunklen 

Energie verschrieben haben, die sich mit den Lichtlosen verbündet haben, die 

lichtlos sind. Diese Kräfte manipulieren euch!  

Oft ist es schwer, diese Energie wahrzunehmen. Sie kann ganz perfide sein.  



 

 2 

 

Eine Angstenergie kann mit euch machen, dass ihr euch nicht entscheiden könnt, 

dass ihr keine klaren Gedanken habt. Das sind sehr perfide Energien.  

Oft braucht es längere Zeit - von euch aus, dass ihr sie erkennt.  

Es gibt ja so viele Menschen, die sich nicht entscheiden können. Es gibt viele 

Menschen, die unsicher sind. Ja, es kann auch einen Charakterzug des Menschen 

sein - diese Unsicherheit, je nach Geschichte/Lebensgeschichte, die er mitbringt. 

Doch oft ist eine Angstenergie dahinter; eine Energie, die von diesen lichtlosen 

Wesen bewusst ausgestrahlt wird und sich mit der Angst der Menschen verbindet.  

Dadurch können sie sich ernähren! Sie suchen sich die Menschen, die zu wenig 

Selbstbewusstsein haben, unsicher sind, manipulierbar sind, weil sie noch angst-

besetzt sind. Sie suchen sich diese Menschen aus, um sich von ihnen zu ernähren. 

Dadurch werden diese Menschen immer schwächer und schwächer und so haben 

die lichtlosen Menschen diese Menschen in ihrer Hand, um sie zu steuern.  

 

Weshalb brauchen die Lichtlosen diese Angstenergie?  

Es ist Nahrung für sie. Sie ernähren sich nicht vom Licht. Sie ernähren sich von 

der dunklen Seite. Die Angstenergie ist eine negative Energie; eine Energie, die 

lähmt, die hindert, die den Menschen nicht unterstützt. Deshalb gebrauchen sie 

diese Energie, um sich zu ernähren.  

Es ist nicht das Licht, sondern es ist der Schatten, von dem sie sich ernähren.  

 

Was machen sie mit dieser Angst? 

Weil sie sich von dieser negativen Energie ernähren, bauen sie ihre Kraft damit 

auf. Es ist ihr Treibstoff, um dieses dunkle Spiel, das sie spielen, weiter führen zu 
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können. Ihr Treibstoff, immer mehr Menschen zu schwächen.  

Einerseits gebrauchen sie ihre Energie, um Energie anzuzapfen. Gleichzeitig 

nehmen sie sich durch das Anzapfen den Treibstoff für sich selbst, um sich selber 

aufzubauen. Und zum Dritten: wenn sie diese Energie den Menschen entziehen, 

holen sie sich die Mitspieler in ihr Boot, machen sie die Menschen gefügig für die 

dunklen Energien. Es ist eine Gratwanderung. Denn oft ist es nicht sichtbar, dass 

dieses Spiel von der dunklen Seite läuft.  

 

Die lichtlosen Menschen, die auf der Erde leben: bei ihnen geschieht es in Form 

von Energieaustausch - auf dem Prinzip des Resonanzgesetzes. Gleiches zieht 

Gleiches an! So wie wir Menschen Energie verarbeiten, verarbeiten sie ihre Ener-

gie in Form von einer Diffusion, in Form von einem Austausch.  

Die lichtlosen Wesen in der geistigen Welt sind einfach Energiekörper. Ihr könnt 

es euch vorstellen wie ein Rauch, eine Energieform, ein Schatten. Und diese We-

sen manipulieren das Gehirn des Menschen auf Erden, flössen ihm die Angst-

energie ein, holen sich danach die vom Menschen produzierte Angst, um sich da-

von zu ernähren.  

 

Diese lichtlosen Wesen haben keine Seele, sie sind dunkel. Es sind dunkle Ener-

gien, die keine Seele haben, die nicht verbunden sind mit der Liebe. Sonst könn-

ten sie das, was sie vor Augen haben als ihr Ziel, mit den Menschen nicht voll-

bringen.  

Ihr Menschen auf der Erde: ihr führt Kriege, ihr habt immer noch Gier in euch, 

Eifersucht in euch, Konkurrenzdenken in euch. All das sind negative Energien 
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und das ist die Einstiegspforte für diese Wesen.  

Solange das nicht aufgearbeitet ist im Menschen, solange der Mensch nicht ganz 

durchdrungen ist vom Licht, von der lichtvollen, liebevollen Energie, so lange er 

nicht ganz verbunden ist mit seinem Herzen, mit seinem hohen Selbst, werden 

diese lichtlosen Wesen immer wieder Möglichkeiten besitzen, um einzugreifen für 

ihren Zweck.  

Deshalb ist es ganz wichtig, all diese negativen Energien, die sich in Form von 

Missgunst, Gier und Eifersucht im Menschen zeigen, dass ihr diese auflöst, dass 

euer Ziel ist, lichtvoller zu werden, aus eurem Herzen die Liebe, die Freude, die 

Herzlichkeit, die brüderliche/schwesterliche Verbundenheit mit euren Mitmen-

schen zu leben.  

Je mehr ihr in dieser Kraft erstarkt, desto mehr schwindet diese Angstenergie und 

dann werden die lichtlosen Wesen in der Astralwelt kein Futter mehr bekommen. 

Und auch die lichtlosen Wesen, die auf der Erde inkarniert sind, werden keine 

Möglichkeit haben, euch zu manipulieren. Denn was geschieht, wenn ihr das 

Licht in euch fördert: ihr werdet gemittet, ihr werdet kraftvoll, ihr werdet geerdet, 

ihr wisst um eure göttliche Ich-Bin-Kraft - in euch.  

Wenn ihr diese stärkt, wenn ihr in dieses Ich-Bin-Bewusstsein kommt, dann 

hat die Angst keine Chance mehr! Das ist eure Aufgabe, euch dem Licht zu 

widmen - auf der Erde, für die Erde, für alle.  

 

Dies ist meine Botschaft an euch:  

Stärkt euer Licht. Durchtränkt eure Gedanken, eure Handlungen, eure Bewegung 

hier auf der Erde, eure zwischenmenschlichen Beziehungen hier auf der Erde mit 
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dem göttlichen Licht. Dann kann ein Wechsel stattfinden, dann verhungern diese 

Wesen, weil sie keine Angstenergien mehr bekommen, sie werden schwach.  

Die körperlosen Wesen auf der Astralebene werden sich auflösen. Die lichtlosen 

Wesen auf der Erde, inkarniert in einem Körper, werden schwächer und schwä-

cher; sie haben keine Chance mehr. Ihr Leben wird ihnen genommen, weil ihre 

Nahrung ihnen nicht mehr zur Verfügung steht. Deshalb: lebt euer Licht! 

 

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.) 


